

Guía de ocio y cultura

Coordina:
Elena Casero | agendalne@lne.es

Encuentro de la escritora Mari Luz Pontón con escolares en la Casa del Bravial de Blimea ● El Ateneo de Turón proyectará esta tarde “Los idus de marzo” ● Gabriel Ureña actúa en el Filarmónica ● Cine en El Llano y el CICA de Gijón ● Charla sobre San Juan de Nieva

Las Cuencas

Encuentro con la escritora Mari Luz Pontón en la Casa del Bravial de Blimea. La autora leerá el cuento “¡Pa la cama!” a un grupo de alumnos del colegio Rey Aurelio de Sotondio. Comenzará a las **10.00 horas**, y se incluye en el ciclo de “Alcuentros con escritores”.

Proyección de “Los idus de marzo” en Turón. El Ateneo acoge la proyección del filme, dirigido por George Clooney. La cinta consiguió cuatro nominaciones a los “Globos de Oro” y una a los “Oscar”. El pase comenzará a las **19.30 horas**.

Oviedo

Ballet de la Ópera de Niza. La compañía de baile francesa ofrece, a las **20.00 horas**, en el teatro Campoamor, un espectáculo compuesto por cuatro títulos “Gnawa”, “En sol”, “Adagietto” y “Night creature”. Es la cuarta entrega del Festival de Danza de Oviedo 2015. El ballet de Niza es enormemente versátil y ha elegido precisamente cuatro piezas muy diversas para mostrar esa capacidad que lo distingue.

Campaña por la investigación contra el cáncer. La Asociación Española Contra el Cáncer (AECC) pone hoy en marcha su tradicional campaña de cuetación cuyo fin es recaudar fondos para investigar la enfermedad. Este 2015, la AECC ha diseñado una nueva campaña que lleva por lema “No te imaginas todo lo que un euro pone en marcha” y que ha adoptado el iris blanco como símbolo de la lucha contra el cáncer y el compromiso con la investigación oncológica. Además de en las diferentes mesas, también se puede colaborar a través de la donación a donacion.aecc.es y enviando la palabra aecc28014.

Charla sobre género, religión y violencia. En el Aula Magna de Laudeo Centro Cultural de Extensión Universitaria, Amparo Pedregal, investigadora de la Universidad de Oviedo, disertará sobre “Sométicas por arte de magia: religión y violencia en amuletos y papiros”, en el marco del ciclo “Religiones, género, sometimiento y violencia desde la antigüedad”. Entrada libre hasta completar el aforo. Será a las **19.00 horas**.

Jornada sobre las mujeres, la empresa y el deporte. El auditorio Príncipe Felipe acoge hoy, a partir de las **08.00 horas** y hasta las **16.00 horas**, con entrada libre, una jornada acerca del papel que juegan las mujeres en la empresa y en el deporte. Organiza la Federación de Empresarias y Directivas de Asturias.

Gabriel Ureña actúa en el teatro Filarmónica. El vio-



lonchelista avilesino Gabriel Ureña actúa a las **19.45 horas** en el teatro Filarmónica junto a la pianista Sofiya Kagan. El programa incluye obras de Rachmaninov, Beethoven y Schumann.

Cine en el Museo Arqueológico. Dentro del ciclo “Diálogos entre el cine y la pintura”, se proyectará, a las **18.00 horas**, en el salón de actos del Museo Arqueológico, la obra “El canto de los pájaros”, de Albert Serra.

Excursión a la feria rociera de Villamañán. La Asociación “Las Torres de Pando” organiza este sábado, día 9, una excursión a la feria rociera de Villamañán, en León. El precio para los socios es 38 euros y para los que no pertenecen a la asociación, 40 euros. El programa incluye desayuno al estilo andaluz en el hostel Palazuelo, marcha en romería hacia la ermita Nuestra Señora de la Zarza, en Villamañán, donde se celebrará una misa rociera. A la una se podrá degustar un aperitivo en el hostel, donde a las 14.30 horas se celebrará una gran comida en un ambiente festivo. A continuación, fiesta, posible capea y baile. Los interesados deben llamar al 647511296 o al 678693249.

Gijón

Teatro en La Calzada. A las **18.00 horas**, en el Ateneo de La

Calzada, Carlos Alba, “Cellero”, representará el cuento en asturiano “Xuan soldáu”. Entrada libre.

Concierto en Pumarín. A las **19.00 horas**, en el centro municipal de Pumarín, alumnos del Conservatorio Profesional de Música y Danza de Gijón darán un concierto de piano. La entrada es libre.

Coros en La Calzada. Dentro del programa del XIX Festival de masas corales de La Calzada “José María Díaz Bardales”, a las **20.00 horas**, en la iglesia parroquial de Nuestra Señora de Fátima, actuará el Coro Melsos, y a las **20.45 horas**, el Coro “Luis Quirós”. La entrada es libre.

Proyección en La Arena. A las **19.30 horas**, en el centro municipal de La Arena, se proyectará “Oligopoly Off”, por la soberanía energética ciudadana. La entrada es libre.

Cine en El Coto. En el centro municipal de El Coto, a las **19.30 horas**, se proyectará el filme “El cartero siempre llama dos veces”, de Tay Garnett. Entrada libre.

Cine en El Llano. A las **19.30 horas**, en el centro municipal de El Llano, se proyectará la película “Juan Nadie”, de Frank Capra. La entrada es libre.

CICA. A las **20.00 horas**, en el Centro de Interpretación del Cine en Asturias (cuarta planta del Casino de Asturias), se proyectará el filme “La desaparición de Eleanor Rigby”, de Ned Benson. El acceso al CICA cuesta 2 euros (gratis los desempleados y los menores de 18 años de edad).

Avilés y comarca

Charla sobre San Juan de Nieva. Ricardo García Iglesias, ingeniero industrial y capitán de navío ingeniero en la reserva, ofrece una charla bajo el título “San Juan de Nieva: dos orillas tres municipios”. El acto está organizado por la Asociación Pedro Menéndez. Se celebra a las **19.30 horas**, en el Centro de Servicios Universitarios (calle La Ferrería, 7 y 9). Entrada libre hasta completar el aforo.

Cine en Piedras Blancas. El centro cultural Valey proyecta a las **20.00 horas** la película “Eva Van End”, del director Michiel ten Horn. Entradas: 3 euros.

Visitas guiadas al Centro Niemeyer. El Centro Niemeyer organiza visitas guiadas de miércoles a domingo por los distintos espacios que comprenden el centro cultural de la ría: la plaza, el auditorio (hall y patio de butacas) y la cúpula. El recorrido puede variar ligeramente por cuestio-

nes de la programación propia del centro. Tarifa general: 3 euros. Tarifa reducida: 2 euros.

Centro

Muestra de las obras del taller de Duli García en Llanera. En la sala de exposiciones de la Casa municipal de Cultura Posada se exponen hasta el próximo día 14 las obras realizadas en el taller impartido por la artista local Duli García, que pretende dar a conocer la técnica de la pintura tradicional china. Esta muestra recoge los trabajos de Cristina Fernández, Duli García, Esperanza Belinchón, Nines Santamaría, Mari F. Cabal, M. Gallardo, M. Muñoz, Mila Costas, Mónica F. Ríos y Rosa García.

Oriente

Cine en Cangas de Onís. La asociación cultural Dobra proyecta en la Casa de Cultura de Cangas de Onís, a las **19.00 horas**, la película argentina “Un lugar en el mundo”, del director Adolfo Aristarain. La película se enmarca dentro de un ciclo sobre el sentimiento de pertenencia, las raíces personales y territoriales.

Taller de orientación familiar en Llanes. Entre hoy y el próximo día 27, la Casa municipal de Cultura de Llanes pondrá en marcha un curso de orientación familiar basado en la disciplina positiva. Las clases semanales serán los miércoles, en horario de 10.30 a 12.30 horas y el coste total del curso, que tiene como profesora a Virginia García Rodríguez, es de 25 euros.

Occidente

Taller de internet en Navia. El Centro SAT de El Franco organiza un taller titulado “Qué son los hastags y cómo usarlos correctamente”, que se desarrollará hoy en el Centro de Dinámica Tecnológica Local (CDTL) de Navia a las **08.45 horas**.

Charla sobre mitología en Tapia. La Fundación Parque Histórico del Navia continúa con su programa “El Parque Histórico fala” con dos nuevas charlas previstas para hoy. El docente Rafael Cascudo hablará hoy a las **10.20 horas** sobre mitología a los alumnos de gallego-asturiano del instituto tapiego Marqués de Casariego de Tapia. A las **15.00 horas** el pescador de ribeira coañés Vicente Méndez mantendrá un encuentro con los alumnos de la escuela Daría Freán de Jarrio.

Cine en Vegadeo. El instituto Elisa y Luis Villamil organiza hoy, a las **19.30 horas**, una proyección cinematográfica enmarcada en su ciclo de cine contra la homofobia. Se proyectará la cinta “A escondidas” en la Casa de Cultura de Vegadeo.